-Matro del Bosque Ma_

febrero / jueves 15 / 20.00 h

CANAL STREET JAZZ BAND 50 Aniversario

Dixieland jazz, New Orleans jazz, jazz tradicional... diferentes nombres para la misma música. Un estilo creado en New Orleans y representado en Madrid desde hace 50 años por la **Canal Street Jazz Band**.

La Canal, con sus cinco miembros, cada uno aportando sus ideas, desarrollando no sólo un estilo de jazz, sino creando un estilo propio de música, corroboran su imagen de la banda con más solera de España.

La banda se formó en Madrid, en el año 1967 actuando en el famoso Club de Jazz Madrileño Bourbon Street (Whisky Jazz) hasta los años 90, y ha seguido actuando ininterrumpidamente hasta estas fechas.

Siguen actuando más que nunca en diferentes clubs, restaurantes, fiestas y conciertos por provincias.

En 1984, La Canal (como es conocida entre sus *fans*) ha sido protagonista en un programa de TVE de media hora, *Locos por el Jazz*, donde han hecho entrevistas con los músicos, y presentado sus actuaciones en directo.

También, ha sido invitada numerosas veces a TVE. En 1989 ha tocado en Dresde, Alemania, en el Festival Internacional de Dixieland, representando España.

Se puede escuchar a La Canal en discos de artistas españoles como Desde Bilbao a Santurce Blues Band, Dinarama + Alaska y Paloma San Basilio.

CANAL STREET JAZZ BAND

Fernando Sobrino (piano), Antonio Domínguez (contrabajo), Raúl Rodriguez (batería), Yevhen Riechkalov (trompeta) y Jim Kashishian (trombón y voz)

Duración aproximada: 90 min